
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
In welcher Höhe gab es im Zeitraum 2014 bis einschließlich 2017 Einnahmen von Vereinen, 
Verbänden, Parteien u.a. nicht wirtschaftlich Tätigen auf der Grundlage der 
Sondernutzungssatzung der Stadt Halle (Saale)?  
Bitte für jeden Standort und jedes Jahr einzeln auflisten.  
 
 
gez. Marion Krischok  
Stadträtin  


